

Integrierte Gesamtschule Vahrenheide/Sahlkamp



Jörg Kleinholz-Mewes
Schulleiter

Hannover, 29.10.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schüler*innen und Schüler,

ich hoffe, dass Sie mit Ihren Familien die Herbstferien gut verbringen konnten. Gespannt blicken wir nun auf die aktuellen Corona-Entwicklungen. Die Infektionszahlen in Hannover sind stark angestiegen. Deshalb müssen wir unsere Regeln und Zeiten anpassen.

In dieser Woche ist der Jahrgang 10 im Praktikum und die Jahrgänge 5 bis 9 haben Unterricht in Klassenprojekten. Um das Infektionsrisiko zu minimieren und die Mischung von Lerngruppen vorerst auszuschließen, werden wir in der Woche vom 02.11. bis zum 06.11.2020 Unterricht nur im Klassenverband und bei den Stammlehrer*innen erteilen.

Die **Jahrgänge 5 und 7** starten um 8:00 Uhr und haben um 12:45 Uhr Unterrichtsschluss. Die **Jahrgänge 6, 8 und 9** starten um 8:30 Uhr und haben um 13:15 Uhr Unterrichtsschluss. Nachmittagsunterricht findet für die Jahrgänge 5 bis 9 nicht statt. Die Mensa bleibt vorerst geöffnet. Unterrichtet werden die Fächer Mathematik, Deutsch, Englisch, Naturwissenschaften und Gesellschaftslehre mit mindestens 2 Blöcken.

Am Mittwoch, 04.11.2020 beraten wir, wie der Unterricht weiterlaufen wird. Diese Entscheidung ist abhängig von den aktuellen Entwicklungen und den Vorgaben des Kultusministeriums. Ich weise vorsorglich darauf hin, dass ein Wechsel in das Szenario B, die Einteilung der Klassen in 2 Hälften und der Wechsel von Präsenzunterricht und dem Lernen zu Hause, immer wahrscheinlicher wird. Wir werden Sie zeitnah informieren.

Das **Tragen von Masken** im Unterricht ist derzeit eine Empfehlung, aber noch nicht eine Pflicht. Aus unterschiedlichen Gründen wird in einigen Klassen das Tragen von Masken im Unterricht ausdrücklich erwünscht. Bitte nehmen Sie Rücksicht auf diese Maßnahmen.

Eine der wichtigsten Maßnahmen zur Eindämmung der Infektion ist das regelmäßige Lüften der Unterrichtsräume. Es lässt sich nicht vermeiden, dass sich die Räume während der Lüftungen um bis zu 4 Grad abkühlen. Achten Sie darauf, dass Ihr Kind entsprechend warm gekleidet ist. Kleine Decken oder Thermoskannen mit warmen Getränken sind ausdrücklich erwünscht.

Zum Abschluss dieses Briefes habe ich noch ein letztes Anliegen: Bitte erinnern Sie Ihre Kinder immer wieder an die derzeit geltenden Kontakt- und Maskenregeln, insbesondere auch außerhalb der Schule. Grundsätzlich ist der Mindestabstand von 1,5m einzuhalten. Wenn dieses nicht möglich ist, besteht grundsätzlich die Maskenpflicht. Private Treffen unter Freunden sind untersagt, wenn sich Gruppen aus 3 oder mehr verschiedenen Haushalten mischen. Nur, wenn wir uns alle an diese Regelungen halten, werden wir die Pandemie eindämmen können.

Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen
Jörg Kleinholz-Mewes
Schulleiter

